
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 10.02.2024

Anwesende: Georg (Protokollführer), Jaroslaw, Silvio, Robert, Henrik, Bernd

Gäste: Dennis

 Der  Termin  für  das  Mattnetz-Open  (29.08.-01.09.2024)  sowie  die  Kosten  für  die
Räumlichkeiten für diesen Zeitraum (~1000 €) sollen auf der kommenden Versammlung mit
den Mitgliedern diskutiert werden.

 Robert hat darauf hingewiesen, dass beim BSV für unsere FRL-Mannschaft ein Zuschuss in
Höhe  von  100€  beantragt  werden  kann.  Der  Antrag  kann  am  Ende  der  Saison  gestellt
werden.

 Ein Interesse unserer Jugendlichen, wieder an der Qualifikation zur Jugendbundesliga, der
BJMM u19 teilzunehmen, besteht. Derzeit wird die Ausschreibung zur BJMM u19 erwartet.

 Der Mitgliedsantrag auf  unserer  Homepage soll  digital  ausfüllbar  sein,  um handschriftlich
bedingte Unleserlichkeit vorzubeugen. Georg wird ein entsprechendes PDF bis zum Juli 2024
vorbereiten, wo auch der neue Mitgliedsbeitrag erfasst wird.

 Georg wird weiterhin versuchen, beim Kulturamt die Nutzung des Bürgersaals in der Alten
Schule zu beantragen.

 Die Kassenprüfung für das Kalenderjahr 2023 wurde von Robert vorbereitet. Sie findet am
Dienstag, den 13.02.2024 in Adlershof statt mit den Kassenprüfern Oliver und Frank.

 Es  wurde  diskutiert  inwieweit  Sozialabgaben  für  selbstständig  tätige  Übungsleiter  zu
entrichten sind.  Hintergrund ist  ein  aktuelles  Gerichtsurteil  des  Bundessozialgerichts.  Vor
dem Vertragsschluss mit unseren lizenzierten Übungsleitern Richard und Silvio prüfen wir die
potenzielle  Anwendbarkeit  dieses  Urteils  auf  unsere  Trainer-Situation.  Update:  Silvio
berichtet, dass es für diesen Sachverhalt eine Obergrenze von 2800 € für Ehrenamtliche gibt,
unter  die  unsere  Trainer  fallen.  Daher  können  wir  verfahren  wie  bisher,  ohne  dass
Sozialabgaben abzuführen sind.

 Ein Bericht für das Weihnachtsskat 2023 fehlt noch immer. Harald wird auf der kommenden
Mitgliederversammlung erneut daran erinnert.

 Silvio und Henrik schreiben einen Bericht zum Neujahrsbowling

 Es wurden die Planungen für die Mitgliederversammlung am 23.02.2024 finalisiert.  Unter
anderem wurde  dabei  erneut  die  Notwendigkeit  der  Beitragsanpassung  besprochen,  der
Vereinsbericht  wurde  diskutiert,  die  Ehrungen  besprochen,  die  Planung  der  internen
Turniere  erörtert  und  Themen für  den  Punkt  „Verschiedenes“  besprochen:  Das  geplante
Mattnetz-Open sowie der Vereinsausschluss von Rudi (aufgrund persönlicher Umstände) und
Ulrich Wilcewski (vermutlich verstorben).

 Es wurde sich darauf geeinigt, dass zusätzlich zum Vereinsbericht noch ein BMM-Bericht von
Jaroslaw  auf  der  Versammlung  vorgetragen  wird.  Silvio  wird  ein  Bericht  über  die
Jugendarbeit vorstellen.



 Robert berichtet, dass es noch 25 Mitglieder gibt, die ihre Beiträge für das Jahr  2023 noch
nicht bezahlt haben. Der gesamte Beitragsrückstand beläuft sich auf etwa 2400 €. Robert
wurde  angewiesen,  die  fehlenden  Gelder  schnellstmöglich  einzutreiben,  mit  einer
Fristsetzung von 1 Woche und unter Androhung der Säumnisgebühr i.H.v. 15 €. Bernd bot
seine Unterstützung bei der Kontaktierung der älteren Mitglieder an. 

 Auch für  das  Jahr  2024 haben erst  sehr  wenige Mitglieder  ihren Beitrag  gezahlt.  Robert
wurde  angewiesen,  auch  diese  Beiträge,  ggf.  mittels  Rechnung  an  die  Eltern  (bei
minderjährigen Mitgliedern) einzufordern.

 Diverse Zahlungsverpflichtungen wurden besprochen und von Robert beglichen, darunter die
Kosten  für  das  Neujahrsbowling.  Robert  wurde  angewiesen,  die  Turnierzuschüsse  zur
Berliner-Seniorenmeisterschaft an die teilnehmenden Mitglieder auszuzahlen.

 Es  wurde  die  Frage  erörtert,  ob  passive  Mitglieder  ein  Stimmrecht  bei
Mitgliederversammlungen haben. In unserer Satzung ist das nicht geregelt.  Es wurde sich
darauf geeinigt, dass ein Stimmrecht besteht.

 Das Achtel -und Viertelfinale der Deutschen Pokal-Mannschaftsmeisterschaft 2024 wird von
uns  im  Rathaus  Treptow  ausgerichtet.  Dennis  hat  sich  um  die  Reservierung  der
Räumlichkeiten für den 09.03. und 10.03. gekümmert.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 16.03.2024 19:00 Uhr über Teamspeak statt.


